

Franckesche Stiftungen zu Halle

A Short and Easy Way For The Palatines To Learn English. Oder Eine kurze Anleitung zur Englischen Sprach, Zum Nutz der armen Pfältzer/ nebst ...

London, 1710

VD18 90817141

Gebät des Morgens so man auffstehet. Das walt Gott Vatter, Sohn, und Heiliger Geist, Amen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and pain bande is by the state of the state

paraffitubwryzg tz.

an jemandes Beinen/der HErz hat Sefallen an denen die ihn förchten / und auf seine Sute warten. Vatter Unser / 20.

Wir dancken dir hEr? GOtt himmli= scher Batter / durch unsern herrn Jesum Ehristum / für alle deine Wolthaten / der du lebest und regierest/ wahrer GOtt don Ewigkeit / Amen.

Sebåt des Morgens so man aufstehet. Das walt SOtt Vatter/ Sohn/ und Heiliger Geist/ Amen.

Jch dancke dirmein himmlischer Batter/ durch Jesum Christum deinen lieben
Sohn/ daß du mich diese Nacht für allem
Schaden und Gesahr so Bätterlich be=
bütet hast / und bitte dich/du wollest mich
diesen Tag anch behüten/ für Sünden und
allem Bbel / daß dir all mein Thun und
Leben wolgefalle. Dann ich besehle mich/
mein Leib und Seel / und alles in deine
hände / dein h. Engel sey mit mir / daß
der bese Feind keine Macht an mir sinde /
Umen. Vatter Inser / 20.